
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Unter welchen Voraussetzungen und Bestimmungen ist eine Hinterlandbebauung in der 
Marienfelder Straße unterhalb der Rückseite des Parkplatzes von ALDI und Edeka genehmigt 
worden? 
 
Zusatzfrage 1:  
Mussten dazu Bäume gefällt werden und wenn ja, waren diese gegebenenfalls schützenswert? 
 
Zusatzfrage 2:  
Welche Auswirkungen hat diese Bebauung auf eine gegebenenfalls stattfindende zukünftige 
Überplanung des Geländes von ALDI und Edeka? 
 
Begründung: 
Bei der Planung eines neuen ALDI-Marktes wurden unter anderem die Bäume zwischen dem 
Parkplatz und den darunterliegenden Gebäuden als schützenswert angesehen und 
beeinträchtigten die planerische Umsetzung des Neubaus. 
 
Stellungnahme des Bauamtes: 
 
Es handelt sich um ein konkretes Einzelbauvorhaben, daher kann aus datenschutzrechtlichen 
Gründen keine Stellungnahme im öffentlichen Teil der Sitzung erfolgen. 


